



Les élèves de 5e remontent le temps !

publié le 16/03/2015

Vendredi 13 mars, les élèves de 5e du collège ont remonté le temps pour visiter la ville médiévale de Parthenay. Cette visite a été organisée et encadrée par Mme Allard, professeur d'histoire géographie, Mme Granget, professeur de français, Mme Mauget, professeur d'anglais, Mme Leloup, professeur documentaliste, M. Taton, professeur d'éducation musicale et M. Contant, professeur de technologie.

Les élèves ont ainsi découvert les aspects défensifs, commerciaux et religieux d'une ville au Moyen-Age à travers les visites de la rue de la Vau Saint-Jacques, de l'église Sainte-Croix et du portail de Notre Dame de la Coudre, ainsi que de la porte Saint-Jacques et du musée municipal de Parthenay.

Dans le cadre des programmes scolaires, les collégiens participent tout au long de l'année à un grand projet interdisciplinaire mêlant musique, littérature, histoire, jonglerie, technologie.

Au retour, les élèves étaient satisfaits de cette plongée en plein Moyen-Age...plongée est bien le mot car la pluie nous a accompagnée pendant toute la visite !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.